



Kantonsschule Im Lee

In stiller Trauer teilen wir Ihnen mit, dass unser verehrter Kollege

Dr. Jakob Bachmann

am 4. Mai 2023 im 91. Altersjahr verstorben ist.

Jakob Bachmann unterrichtete während 22 Jahren Französisch und Spanisch an der Kantonsschule Im Lee.

Ihm lag nicht nur der Spracherwerb der Schülerinnen und Schüler am Herzen, sondern auch die Kultur der jeweiligen Sprachregion. Deshalb unterstützte und betreute er zum Beispiel während vieler Jahre die Aufenthalte in der Westschweiz.

Bildung war ihm auch ausserhalb der Schule ein Anliegen. Er engagierte sich während vieler Jahre bei der Volkshochschule Winterthur, unter anderem als Leiter und Organisator.

Wir werden Jakob Bachmann als geschätzten Kollegen in würdiger Erinnerung behalten.

Für die Kantonsschule Im Lee Winterthur

Arno Germann
Rektor

Die Trauerfeier findet am 2. Juni 2023, um 14.00 Uhr in der reformierten Kirche in Hettlingen statt.